

足助病院に 太陽光発電付きカーポートを設置

MYパワーは電気の小売事業を行う会社ですが、もう一つの大きな目的として『地域で作った電気を地域で使う』、すなわち『エネルギーの地産地消』によって『**地域経済循環**』を作り出すということがあります。



*設置イメージ

駐車場の屋根に太陽光発電(PV)を設置し、その電気を足助病院に供給します。駐車場で**電気自動車(EV)**を充電し、訪問介護などに使っていただきたいと考えています。さらには災害時の非常用電源としても使用できるものです。このような仕組みをこの地域に広げていきたいと思えます。

その第一号を我々の拠点である足助病院の駐車場に設置をします。地域の方々に現物に接していただくショールームの役割もあります。近々、地域の皆様にも**ご協力をお願いする**と思えます。

(エネルギー事業部：関原)

スタッフ募集！ 地域と一緒に働きませんか

地域内で働ける人を増やしていくこと。これも、私たちが目指す「地域経済循環」の大きな視点ですが、今回、地域採用を行う準備が整いました。新しいスタッフを募集します。少人数の事務所ですので、アットホームで自分の時間と両立しやすい環境です。勤務時間等も相談に応じます！電気の知識が無くてもOK。お気軽にお問合せ下さい。(総務部：浦野)



- **仕事内容**：パソコンを使った電力の顧客管理・切替業務、電話・来客の対応など、
- **勤務時間**：週3日、9時～16時（ご相談下さい）
*土日に出勤をお願いすることもあります
- **時給**：1,200円（試用期間あり）
*いずれはMYパワーを担う正社員として！
- **勤務地**：(株)三河の山里コミュニティパワー（足助病院内）
- **必要なスキル**：ワード、エクセルの基本操作
コミュニケーション力
- **その他**：交通費支給、テイル組織を目指しています！
- **応募方法**：お電話ください（下記/平日9時～15時）

◆ **編集後記**～「我々のこと伝えられてないね」「会社四季報を出そう！」と、10/12の打合せで本紙の発行が決定。発行まで3週間。電力業務はもちろん、24件の打合せもあるなか、一応の形にはなったのかなと。たすけあえば何とかなりますね！ただ「MYパワーNEWS」は仮称のまま。そう、あなたのアイデアを採用して完成です。名称募集中です～（庄司）



株式会社 三河の山里コミュニティパワー

〒444-2351 愛知県豊田市岩神町仲田20 足助病院内(サテライト・サロン)

Tel.0565-61-2773(たすけあいプロジェクト事務局) Fax.0565-61-2772

http://www.my-power.jp E-mail:info@my-power.jp



マイ
MYPOWER NEWS

ニュース

創刊
準備号
2020
11月

株式会社 三河の山里コミュニティパワー 発行

地域の課題解決と地域経済循環を進める地域会社として、「たすけあいプロジェクト」を中心に、新たに電力事業にも取り組みます。地域のみなさんが協働、参加する会社を目指しています。

地域を元気に！



ご挨拶 ～ 設立からこれまで ～

三河の山里コミュニティパワー（MYPOWER）は、2019年6月3日に設立された「**地域課題解決**」のための電気会社です。1年以上が経過しましたので、わが社のここまでの活動をお知らせします。

電力小売事業は、豊田市の対象地域の事業所の切り替えから始まり、豊田市、中部電力の協力も得て、本年8月末で完了しました。民間事業所への電気購入切り替えも進み始めました。これにより**得られる利益をもとに**「たすけあいプロジェクト」の進展、中部電力との新しい地域サービスの開発、再エネの普及促進にまい進できます。しかしコロナの影響で、地域の人々との交流、議論、課題の抽出が思うように進みません。「たすけあいプロジェクト」の普及、発展もままならず、悪戦苦闘、職員一同知恵を出し合って、**個々の困っている人々をまず手助けしよう**と頑張っています。

毎週、経営会議が開かれ、スタッフに加え、豊田市未来都市推進課、中部電力事業創造本部の方にも参加していただき、活発でオープンな議論ができています。また、おいでん・さんそんセンターのみなさんと「テイル組織」のことや地域の課題解決に向けての協議も進めています。私たちの活動はいろいろなところから注目され、環境省、中部経産局の補助金、トヨタ財団の助成金も得ることが出来ました。また、再エネ事業として足助病院にPVカーポートを設置することになりました。小さな1歩ですが、広く地域へ広がることを願っています。この1年の成果をもとに、地域の人々とともに、地域の課題解決を通じて「**地域経済循環の向上**」「**地域自治への意識醸成**」を目指して突き進みます。引き続きご協力とご支援をお願い申し上げます。

代表取締役 早川 富博

スタッフの
ひとこと

昨年12月に萩野地区に移住してきました。朝晩が寒く薪ストーブが恋しい季節になってきましたね。エネルギーを自給できるような暮らしを目指しています（関原）